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ロータリー活動を見える化して前へ進もう。 

            小野寺孝成会長                

   

     

   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

    マーク・ダニエル・マローニー                    2020/ 3/ 4 発行                         

第 1266 回 例会報告       2020 年 2 月 19 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 卓話講師 福平良全会員   

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長

■ ロータリーソング   『友は我が影』 

■ お客様紹介      小野寺孝成会長 

 ゲスト：米山奨学生 卜令馨さん  左 

  昨年度米山奨学生だった、ジディさん 右 

    

■ 会長の時間      小野寺孝成会長 

新型コロナウィルスが世間を騒がしています。人間

はできることとできないことがあり、それ以上のこ

とを考えてもどうすることもできません。しかし外

出の際にはマスクをしたり、手洗いをしたりして、

予防はしています。気仙沼育ちの自分はメカブと納

豆で免疫力、健康を維持しています。注意しすぎて

悪くなることはないと思いますので、皆さん自分の

健康管理は十分気をつけていただきたいと願います。 

■ 会務報告        鴨下敏明幹事  

＊地区大会は予定とおり行われます、しかし、新型

コロナウイルス防止のために 2/25の懇親会は中止と

なりましたので、お間違いのないようにお願いいた

します。13:00～の本会議は予定通りの開催となりま

す。また、新入会者のカウンセラーはご一緒にご出

席いただきたいと思います。 

＊東京渋谷 RC 観桜会のご案内が届いています。3/23  

18:00～八芳園 余興：シャンソンの夕べ“登録 16,000

円  参加希望者は事務局までお願いします 

＊小金井市民活動まつりのご案内がと届いています。 

各自にチラシが配布されていますので、ご確認くださ

い。3/14  10:00～16:00 宮地楽器ホール 1 階 

＊米山友愛 RC の創立１０周年記念式典のご案内が届

いています。4/12  11:30～ホテルニューオオタニ 

参加希望者は事務局までお願いいたします。 

＊３月の理事会が通常ですと 3/11 ですが、3/4 に変更

させていただきますので、宜しくお願いいたします。 

■ 委員会報告  

＊プログラム委員会より・鴨下幹事代行 

他クラブへのメークアップをしていただく週間です。

３月１１日の例会の代わりにお手元の表を見て訪問先

のクラブと日にちをお知らせいただきたいと思います。

都合がわかりましたら事務局までお願いします。  

＊IM 委員会・宮崎委員より 

 IM で、各クラブ紹介データの作成のための委員会を

2/28 18:00～さくら RC 事務所で委員会を開催しま

すので、ご出席をお願いいたします。原稿の提出は



奉仕活動：橋田会員、クラブ紹介：小野寺会長と

なっていますので、宜しくお願いいたします。 

＊ﾛｰﾀﾘ―財団委員会・真野委員長より 

 前回のお話をしましたが、財団寄付の一人＄150

の集金を 3 月の例会で集金させていただきますの

で、ご協力お願いいたします。 

■ 出席委員会             真野委員                    

  会員数２５名・欠席者８名 事前メーク１名             

 本日の出席率 ６８，００％ 

      前回・前々回の訂正ございません 

■本日皆様のお手元に、九州のお土産おせんべい、 

昨年度の米山奨学生、ジディさんよりクッキーのお

土産をいただきましたので、召し上がってください 

ジディさん：昨年度は皆様に大

変お世話になりました。4 月よ

り日本語学校で非常勤の教師

をやることになりました。また、

修士論文をまとめたものが、学

会誌に投稿してみました。採用については結果待ち

です。皆様の恩は忘れることなく、感謝しています。

今日は突然お邪魔しました。ありがとうございまし

た。 

■ 本日の卓話  先週の続きのレジェント話です 

 卓話講師：福平良全会員 

   テーマ：倒産しなかった会社 

私はロータリアンとして 27 年間活

動をして今に至っています。大学を

卒業して 22 才から 74 才の今までで

52 年間のうちの半分以上をロータ

リアンとして、27 年間チャーターの

黒田さん、守屋さん、渡辺さん、信

山さんと私は付き合いになります。入会のきっかけ

は信山さんの誘いでした。1 週間に 1 度の例会に出る

のは大変と断ったところ、お昼に食事はとるのなら

ば、ロータリーの例会で食事をとれば大変なことは

ないだろうと言われ、断る理由がなくなり入会となり

ました。これからは先週黒田さんが話をしてくれたこ

とと同じです。今日は会社の話をしたいと思います。

私の父が創業し私が二代目、息子が三代目、社員は 40

名くらいになりました。数年前にリーマンショックが

あり、その時は大変な時代でした。間違いなく倒産す

るだろうと危機を向かえました。業種は設備関係で、

役所関係の仕事が主でした。景気が悪くなると削るの

は設備であります。仕事がなくなり、売り上げ半分に

なり、周りの会社が倒産したりして、100 年に一度の不

況を迎えました時に、仕事もないので、いろいろな会

社の社長さんお講演をたくさん聞きました、“社長が二

時間前に出社するような会社はつぶれない“という話

で、松下幸之助氏・時の日産カルロスゴーン氏・ユニ

クロ柳井氏は会社に 2 時間前には出社していることが

わかったので、自分も社員より２時間前にでて、まず

はいつも片付かなかった机の書類を１週間もしないう

ちに片付き、電話もかかってこないので、仕事の効率

がいいことに気が付きました。その次にはトイレ掃

除・社内の掃除、それも終わると外周の掃除としてい

るうちに社員が１時間前に出社し、押し付けたわけで

もないのに、自主的してくれるように変わりました。

このころには会社もすこしずつではありますが業績も

上がり、”掃除と業績の比例している“話と同じことや、

お坊さんの話に人間の一番大切なことは”謙虚な気持

ちをもって人と接すること“の教えが実践できたよう

に感じました。また、社内ではお客様を迎えるにあっ

たては飲み物メニューを用意し、希望の飲み物をだし

て、おしぼりも熱・冷の二本をだして使っていただい

ています。それと同様に社員にもなるべく、よくでき

たことに褒めることにし、はがきに書いて渡す工夫し

ています。今は業績も回復しました、父から引継ぎ 

私から息子に引継ぎもできましたことに感謝していま

す。 

■点鐘閉会          小野寺孝成会長 

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 小野寺孝成 幹 事：鴨下敏明   会報・プログラム委員長：藤原康弘 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：遠藤・黒田・松本・渡辺 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 





 


